

La République du Centre, 6 juillet 2014

RÉFORME ■ Pour Jean-Pierre Sueur, le Sénat « a marqué contre son camp »

Le sénateur PS du Loiret, Jean-Pierre Sueur, a réagi à la décision du Sénat de rejeter la nouvelle carte des régions proposée par le gouvernement. « Les débats en commission avaient montré que des possibilités existaient pour amender et améliorer le projet de loi sur la réforme territoriale », remarque-t-il. Le choix d'une « majorité composite » a conduit le Sénat tout entier à « se tirer une balle dans le pied » « en ne votant rien sur un sujet aussi important que l'organisation territoriale. Il a marqué contre son camp. » ■